

Fidel Castro y seis cubanos más, arrestados en la capital azteca

Entró el primero en México con el apoyo de Lázaro Peña. Dicen que fraguaba otra revolución en Cuba

CIUDAD MEXICO, junio 22. (AP). Personas en estrecho contacto con el organismo federal de seguridad dicen esta noche que el exilado cubano Fidel Castro Ruiz y otros seis cubanos fueron detenidos esta mañana, por requerimiento del Gobierno de la Habana. Agregan aquéllas que los siete tenían armas en su posesión al ser detenidos por los agen-

tes federales, en un suburbio elegante de esta capital.

Se informó que Castro había entrado en México hace dos meses y medio. Patrocinaron su entrada, Vicente Lombardo Toledano, destacado dirigente obrero considerado izquierdista, y Lázaro Peña, jefe de la Confederación de Trabajadores de la América Latina.

La jefatura de Seguridad no confirmó ni desmintió las detenciones.

Se indicó que Castro fue condenado en Cuba a quince años de prisión por haber tomado parte en un complot revolucionario hace algún tiempo, y después indultado.

Castro encabezó en julio de 1953 una rebelión en la provincia de Oriente, que fracasó después de que unos doscientos de sus simpatizantes atacaron, sin éxito, varios cuarteles militares de esa provincia. Quince miembros de las fuerzas armadas fueron muertos por los asaltantes, que perdieron más de cincuenta hombres en la aventura.

Castro y un grupo de sus amigos fueron detenidos y condenados a severas penas, pero más tarde amnistiados por el presidente Batista.

Algunos días después de recuperar la libertad, Castro abandonó la Isla, señalándose aquí, desde entonces, como uno de los principales dirigentes de movimientos insurreccionales contra el actual régimen de Cuba.

Dícese que Castro y los otros seis cubanos han sido acusados de conspirar para fomentar una rebelión contra el Gobierno cubano, lo cual infringe la ley mexicana que permite a los exilados residir aquí.

Los siete fueron detenidos en una casa en Chapultepec Morales, según se informó. Se hallaron en la residencia armas y municiones. De acuerdo con algunas versiones, los detenidos organizaban un complot para atacar a Cuba desde México. Hay noticias de que estaban recibiendo ayuda de los comunistas.

Los siete fueron llevados a la prisión de la Secretaría del Interior.